

DISTRITO ESCOLAR DE FILADELFIA
ESCUELA PRIMARIA MCCLURE
600 W. HUNTING PARK AVENUE
FILADELFIA, PA 19140

Sharon Marino
Directora

Teléfono (215) 456-3001
Fax (215) 456-5587

20 de agosto del 2013

Estimados estudiantes y familias de McClure,

Espero que esta carta encuentre a Ud. y su familia con salud y disfrutando de las últimas semanas de verano. Me gustaría aprovechar esta carta para presentarme, mi nombre es Sharon Marino y estoy muy orgullosa de ser la nueva directora de la escuela primaria McClure. Espero poder conocerlos y aprender acerca de su visión y metas para nuestro trabajo en McClure. Espero también llegar a conocerlos antes del inicio del año escolar, y con ese fin tengo el placer de invitarlos cordialmente a nuestro **evento social de regreso a la escuela "Welcome Back", el jueves 29 de agosto de 1:00 pm-3:00 pm** en el comedor de la escuela. Durante la reunión les contaré acerca de mi travesía hasta convertir McClure en mi nuevo hogar, compartiré qué oportunidades tienen Uds. para apoyar a nuestros estudiantes y escuelas, y les informaré acerca de las diferentes iniciativas en las que participaremos en este año. Durante la presentación, ofreceremos servicios de interpretación.

Este año habrán muchas interesantes oportunidades en McClure, las cuales compartiremos más detalladamente durante la Noche de Regreso a la Escuela, que se llevará a cabo el **jueves 19 de septiembre del 2013, de 5:00- a 7:00 pm**; y también les enviaremos la información por escrito en los próximos boletines. En este momento, quiero destacar un programa en particular, llamado "Unidos por la Alfabetización". "Unidos por la Alfabetización" es un programa para familias de McClure, en el que padres y niños participan en actividades de alfabetización sobre la salud y el bienestar, la historia familiar y la educación financiera. Esta es una gran oportunidad para que los padres ayuden a sus hijos con la lectura y escritura después de la escuela, en un ambiente entretenido. El programa incluye té, chocolate caliente y café para los padres, así como refrigerios, premios y materiales para llevar a casa para toda la familia. Cada ciclo del programa tiene una duración de seis semanas y se llevará a cabo todos los martes, a lo largo de cada ciclo, en la biblioteca de la escuela.

Tenga en cuenta que el primer día de clases para los estudiantes de los **grados 1-5 es el lunes 9 de septiembre del 2013**. Con el fin de garantizar la seguridad de todos nuestros estudiantes, ellos deben reportarse al patio de la escuela **NO ANTES de las 8:20 am**, y pasar directamente a las filas designadas. Aunque soy una gran defensora de los deportes y el ejercicio, la hora de llegada por la mañana no es el momento ni el lugar para jugar fútbol, la pega, u otras actividades que puedan poner en peligro a los estudiantes. **La escuela comienza oficialmente a las 8:30 am**. A las 8:30 de la mañana, yo saludaré a la comunidad de McClure y recitaremos el Juramento de Lealtad. Pedimos que cualquier persona que llega durante el saludo o el juramento por favor espere un momento fuera de las puertas y luego de terminar el juramento, vaya rápidamente y en silencio a su fila. Se marcará una tardanza para su hijo una vez que los estudiantes han entrado en el edificio (**8:35 am**) y tendrán que entrar por la puerta de la calle Marshall Street para recibir un pase de tardanza. Durante mal tiempo, los estudiantes en los grados K-2 puede entrar a las 8:20 am por la calle 6 y reportarse al gimnasio.

Los estudiantes en los grados 3-5 entrarán a las 8:20 am a la cafetería, por la puerta de la calle Marshall. Por razones de seguridad, se pedirá a los padres dejar a sus hijos en la puerta y los estudiantes serán acompañados al lugar asignado. **La salida de los estudiantes se llevará a cabo a las 3:09 pm**. Pedimos a los padres o encargados que esperen a sus hijos en los lugares asignados para cada aula (donde los estudiantes se alinearon en la mañana). Los padres o encargados de los estudiantes en los grados K-2 deben

firmar la salida de sus hijos todos los días, y actualizar con los maestros y personal de la escuela, los nombres de las personas autorizadas para recoger a sus hijos. Creemos que un proceso formal de salida de la escuela es necesaria para garantizar la seguridad y la supervisión de nuestros estudiantes y agradecemos su paciencia con nuestro procedimiento.

El programa **tentativo** de **DESAYUNO** para el 2013-2014 funcionará así:

- a. **Grados K-1** tomarán desayuno en sus salones de 8:30 a.m.-8:45 a.m.
- b. **Grados 2-5** tomarán desayuno en la cafetería de 8:30-8:45 a.m.

La política de **UNIFORMES** para el 2013-2014 funcionará así:

a. Grados K-5:

- Pantalón, faldas o jumpers azul marino y una camisa blanca con cuello
- Suéteres o sudaderas azul marino para usar sobre la camisa del uniforme (preferentemente sudaderas sin capucha) durante el invierno

La política de **Aparatos electrónicos** para el 2013-2014 funcionará así:

Primer decomiso

Los teléfonos celulares, cámaras digitales, localizadores, radios, auriculares, i-pods, juegos y otros aparatos electrónicos no pueden ser utilizados durante el horario escolar. Para poder recuperar el dispositivo después de ser decomisado, debe venir a la oficina entre las 3:30-15:45 de lunes a viernes una persona encargada y firmar por el estudiante. tiene que venir para firmar y recuperar el dispositivo.

Segundo decomiso

Si a un estudiante se le confisca el mismo u otro dispositivo electrónico, no será devuelto hasta junio.

A continuación encontrará la asignación de su hijo para el año escolar. El 9 de septiembre, los maestros se reunirán con los estudiantes en el patio de la escuela y llevarán un cartel con el número del aula para ayudar a su hijo a identificar donde debe ir. Tenga en cuenta que la mañana es un momento para saludar a los profesores y al personal, y si usted tiene preocupaciones o preguntas individuales, llame a la escuela para hacer una cita con el maestro o miembro del personal. Las listas de útiles serán enviadas con los niños a casa el primer día de clases. Los estudiantes de Kindergarten empiezan clases el lunes 16 de septiembre. Los maestros de kindergarten se pondrán en contacto con los padres de Kindergarten para programar una conferencia y día para conocer a los maestros.

Asignación del estudiante para el 2013-2014:

Su hijo _____, ha sido asignado a

Grado: _____ Salón: _____ Maestro: _____.

Gracias por su colaboración. El primer día de clases se distribuirá a los estudiantes mayor información, incluyendo el calendario y boletín de septiembre. Espero verlos el 29 de septiembre y esperamos poder colaborar con usted para tener un exitoso año escolar!

Sinceramente,

Sharon Marino
Directora

